lement, demandez ce qui ne peut nuire à votre âme avec une ferme confiance et, autant que possible, demandez-le en état de

grâce.

Le B. Jean l'Ermite, du Tiers Ordre, voyant avec peine qu'au milieu d'une vaste plaine brûlée par les ardeurs d'un soleil d'été, les pasteurs et les troupeaux étaient tourmentés par la soif, fit par la seule invocation du saint Nom de Jésus, sourdre tout à coup une abondante fontaine qui existe encore.

10e Rayon. Les délices des comtemplatifs. Vous comprenez ce que je veux dire, vous tous qui avez sans cesse un regard d'amour fixé sur l'adorable Jésus! n'est il pas vrai qu'à ce Nom si doux votre cœur se dilate et qu'un fleuve de félicité coule dans votre âme? Le Prophète les avait pressenties ces ineffables douceurs? aussi comparait-il l'admirable Nom de Jésus à cette délicieuse liqueur des montagnes du Liban, dont le parfum vous enivre et le simple goût vous transporte.

Sainte Colette avait une telle dévotion pour ce saint Nom

qu'elle ne l'entendait jamais saus être ravie en extase.

11e Rayon. L'exclamation des ames pieuses. Asiles sacrés, qui voyez chaque jour éclore et mourir les soupirs enflammés des pieuses amantes de Jésus, dites nous combien de fois s'échappent de leur cœur ces élans vertueux qui font retentir votre enceintre de l'aimable et délicieux Nom de Jésus. Ah! comptons plutôt ces tremblantes agitations de vapeur qu'un soleil levant détache à grands flots d'une terre humide, ces myriades d'étincelles qui du sein d'un brasier ardent, s'élancent impétueuses et brillantes vers la voûte des cieux.

Sainte Marguerite de Cortone, pour s'assurer que les apparitions dont le Seigneur la favorisait n'étaient pas une supercherie du démon, commençait toujours par invoquer le saint Nom

de Jésus.

12e RAYON. La gloire des perséverants. Heureux ceux qui persévèrent dans le culte et l'amour du Nom de Jésus! Glorifiés un jour dans le sein du Seigneur, ils porteront éternellement, comme une auréole sur leur front, ce Nom sacré qui pro-

jettera la splendeur des astres.

Telle est, en abrégé, l'explication que saint Bernardin donnait lui-même de cette tablette, sur laquelle il faisait toujours dans ses prédications aponen le saint Nom de Jésus, et qui fut un des instruments les plus efficaces dont il se servit pour ranimer la foi, toucher les peuples, allumer dans tous les cœurs le feu de l'amour de Dieu.

Que les enfants du Séraphique Patriarche se montrent par-